

Piden a INE valorar otra vez gastos de Casarín

● La Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder judicial de la Federación solicitó a la Unidad de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE) realizar una nueva valoración sobre los gastos de campaña del alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín.

Las y los magistrados detallaron que el el INE "sin fundamento ni motivación", dejó de demostrar que algunos videos denunciados por el PAN pasaron por un proceso de edición profesional que encareció su costo.

Por lo anterior, se solicitó al INE emitir otra resolución a la brevedad. ● Omar Díaz

